



España: prudencia ante gira de Sánchez por China y Vietnam

Description

(Madrid) La gira por Vietnam y China que emprenderá este martes el presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, permitirá un impulso en los nexos con Asia, con una dosis de prudencia subrayada hoy.

Aunque el periplo estaba pactado mucho antes, el hecho de que coincida con la guerra comercial desatada por el mandatario estadounidense, Donald Trump, puede parecer una repuesta acelerada de esta nación ibérica.

Si bien fuentes del Palacio de la Moncloa recalcaron hace unos días que el propósito en líneas generales es fortalecer las relaciones con el gigante asiático y con el ascendente Vietnam, el contenido de la agenda de Sánchez desliza un evidente interés en consolidar unos lazos que ya son muy buenos.

Repetido por analistas locales y de fuentes oficiales, la gira no es una respuesta a la subida de aranceles establecida por Trump, pero en la idea española y europea de diversificar los mercados Hanoi y Beijing se antojan objetivos estratégicos.

Los impuestos de la Casa Blanca se elevaron a un 20 por ciento para la Unión Europea (UE), 46% a Vietnam y 34% a China.

Sánchez partirá mañana con destino a Hanoi y Ciudad Ho Chi Minh, y luego a Beijing.

Los días 9 y 10 de abril cumplirá su programa en la capital Hanoi y posteriormente en Ciudad Ho Chi Minh participará en un foro empresarial, para completar el día 11 su periplo en Beijing, donde será recibido por el presidente Xi Jinping.

Los aranceles aplicados por Trump afectan al acero, aluminio, sectores energéticos y automotriz, y la industria agroalimentaria.

Si bien las pláticas con dirigentes vietnamitas y chinos tendrán componentes importantes en esos dominios, también según la Moncloa la idea del jefe del Ejecutivo español es fortalecer las relaciones económico-comerciales con esos dos países.

Sánchez estará acompañado por el ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, y el de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, además de figuras del sector empresarial ibérico.

En el seno de la UE, el gobernante español ha defendido la autonomía estratégica que debería impulsar el bloque comunitario, también en el interés de seguir diversificando mercados, por lo cual notificó de su viaje a Bruselas.

Por tercera vez en menos de tres años, Sánchez se traslada a Beijing con el consiguiente nuevo encuentro con Xi Jinping, un aliado sobre el que se depositan en la actualidad muchas miradas del mundo.

De otro lado, será esta la primera vez que un presidente del Gobierno español realice una visita oficial a Vietnam, donde se entrevistará con el jefe de Estado, primer ministro, secretario general del Partido Comunista y el titular de la Asamblea Nacional.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025